## Emmanuelle Morcel est la nouvelle directrice générale de la Sauvegarde de l'enfance

Pour Emmanuelle Morcel, il s'agissait, mardi 15 septembre à Valence, de sa première assemblée générale comme directrice générale de la Sauvegarde de l'enfance de la Drôme. Mais aussi délicat que cet exercice puisse être, ce n'était sans doute rien en rapport de son arrivée à la tête de l'association en pleine crise.

Une grande partie de la vie professionnelle d'Emmanuelle Morcel s'est déroulée à la Sauvegarde. C'est une jeune directrice générale, malgré un parcours déjà long au sein de différents services de l'éta-

blissement, en tant que directrice du pôle justice pénale des mineurs, directrice du CEF (centre éducatif fermé), et du centre d'hébergement diversifié.

## Une expérience de vingt ans au sein de l'association

Juriste de formation, en droit privé (pénal), elle est également diplômée de droit comparé américain. Cette formation lui a été très nécessaire pour assurer le lien avec les tribunaux et les magistrats. Ils sont ses interlocuteurs quotidiens dans ses fonctions, particulièrement en ce qui

concerne le CEF, mais également dans pratiquement toutes les autres activités de la Sauvegarde.

Une vingtaine d'années passées au sein de l'association lui ont apporté une parfaite connaissance de ses rouages et des nombreuses institutions parte-

À l'époque de sa succession, Jean Chappelet, ancien président, disait qu'Alain Genthon était le meilleur président souhaitable pour la Sauvegarde. Il semble qu'il en est de même pour Emmanuelle Morcel comme directrice géné-



Une grande partie de la vie professionnelle d'Emmanuelle Morcel s'est déroulée à la Sauvegarde de l'enfance. Photo Le DL/Olivier GIREI